

Ressort: Finanzen

Bericht: Seit August 2012 fast 42.000 "Blaue Karten" vergeben

Berlin, 24.07.2016, 14:45 Uhr

GDN - In Deutschland werden immer mehr Aufenthaltsgenehmigungen für qualifizierte Fachkräfte aus dem Ausland erteilt: Insgesamt 41.624 so genannte "Blaue Karten" sind seit dem Start des neuen Aufenthaltstitels am 1. August 2012 vergeben worden, um dem Fachkräftemangel entgegen zu wirken, berichtet der "Tagesspiegel" (Montagsausgabe) unter Berufung auf eine Studie des Instituts der deutschen Wirtschaft Köln vor. Allein 2015 waren es demnach 14.468 "Blaue Karten", ein deutlicher Anstieg gegenüber 2012, wo gerade einmal 4.018 "Blaue Karten" vergeben worden waren.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-75743/bericht-seit-august-2012-fast-42000-blaue-karten-vergeben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com